



Association des Radioamateurs Vauclusiens

Le Conseil d'Administration de l'ARV84 a décidé au cours de sa séance du 18 juillet 2020 d'annuler la tenue du salon SUD EXPO RADIO 2020.

Cette décision a été prise après une réflexion approfondie de plusieurs semaines.

Elle résulte de la prise en considération des éléments suivants :

Les radioamateurs fréquentant le salon, (personnes de plus de 65 ans en moyenne), constituent à l'évidence la population la plus exposée aux effets du covid19.

Les contraintes sanitaires sont en constante évolution depuis le début de l'épidémie. Personne ne peut prédire leur nature au mois d'octobre prochain.

Les exposants professionnels habituellement présents à SUD EXPO RADIO ont été consultés; la majorité annule avec regret sa participation.

Enfin, le délai de rétractation auprès de la Mairie de Monteux, (loueur de la salle), nous oblige à nous positionner maintenant.

Que cette décision soit discutée et discutable, c'est logique, mais c'est la plus cohérente et la plus sage par rapport à nos critères de jugement.

Au plaisir de vous retrouver tous l'an prochain.

Amitiés & 73

